

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Resueltas el 40% de las reclamaciones de Consumo

G.C. 15/12/2015

La concejala de Consumo y Aldeas del Ayuntamiento de Puente Genil, Dolores Franco, presentó ayer los datos que ha arrojado la Oficina Municipal del Consumidor (OMIC). En concreto, se han abierto 295 expedientes, de los cuales se han resuelto 120 (40,6%).

En términos reales, los expedientes resueltos positivamente suponen la anulación a las reclamaciones de 4.355 euros y la devolución efectiva de 3.097 euros, por lo que supone la recuperación de 7.453 euros. La mayoría de reclamaciones que interpelan los usuarios se refieren a telefonía (107), seguidas se suministros (76), comercio (34) o banca (32).

De cara al próximo año, desde la concejalía se van a poner en marcha talleres en materia informativa sobre consumo, si bien "estamos satisfechos de la gran utilidad de la oficina municipal", afirmó la concejala.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Las obras del nuevo cuartel se retomarán en marzo

REDACCION 15/12/2015

Las obras de adecuación del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Puente Genil se iniciarán en marzo. Así lo dio a conocer ayer en un comunicado la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC), que informó de la reunión entre el alcalde, Esteban Morales, y el vocal del colectivo Epifanio Montilla. Así, una vez solventada la cuestión judicial, está previsto que a partir del 1 de enero del 2016 se lleven a cabo los trámites para la licitación y adjudicación de las obras de reparación y adaptación requeridas por la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (Giese).

Los trabajos consistirán en la reparación de los desperfectos causados por los robos y por el paso del tiempo (100.000 euros), la climatización de las dependencias oficiales (74.000 euros) y la instalación de ascensores (159.986 euros).

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Fidias conquista la corona autonómica en Puente Genil



14/12/2015 El club Fidias logró con claridad la victoria en el Campeonato de Andalucía de natación adaptada que ha tenido lugar en la localidad cordobesa de Puente Genil. Los nadadores que entrena Esperanza Jaqueti consiguieron varias mínimas para el Campeonato de España de invierno de esta modalidad deportiva. El Fidias venció con 568 puntos por lo que lideró un podio que completaron el Coda Huelva (173 puntos) y el Al-Ándalus (121 puntos).

 el Día digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## El alcalde reitera que licitará en enero las obras para terminar el cuartel



EL DÍA, PUENTE GENIL | 15.12.2015 - 05:01

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha reiterado al vocal de la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) en la localidad, Epifanio Montilla, que a partir del 1 de enero de 2016 se llevarán a cabo los trámites para la licitación y adjudicación de las obras de reparación y adaptación del nuevo cuartel requeridas por la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (Giese). El objetivo es que las obras arranquen en marzo de 2016,

una vez hayan sido adjudicadas a la empresa correspondiente, informó la AUGC.

La intervención incluirá tres trabajos distintos. Por un lado, la reparación de los desperfectos causados por robos y el paso del tiempo, con un coste de 100.000 euros; por otro lado, la climatización de las dependencias oficiales en el edificio principal, por valor de 74.000 euros, y por último la instalación de ascensores, con el coste de 159.986 euros.

Una vez hayan acabado estas obras, el Ayuntamiento hará entrega de la infraestructura a la Giese, organismo dependiente del Ministerio del Interior, para que lo antes posible puedan ponerse en funcionamiento las instalaciones y se lleve a cabo el traslado desde el antiguo cuartel, situado en la calle Miguel Romero. La AUGC confió en que todo este proceso "transcurra con normalidad" y agradeció "el compromiso de todas las organizaciones políticas".

## Ortega se va con Barbeito

El hasta ahora segundo entrenador del Ángel Ximénez emprende el viaje a Bahrein para seguir trabajando con el exentrenador del conjunto pontano



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 15.12.2015 - 05:02

Era un secreto a voces. El hasta ahora segundo entrenador y preparador físico del Ángel Ximénez, Manolo Ortega, acompañará a Fernando Barbeito en la nueva etapa que el técnico catalán ha iniciado recientemente en Bahrein. Así lo confirmó ayer el presidente del club, Mariano Jiménez, quien desveló que el entrenador pontanés le comunicó su decisión el pasado fin de semana. En principio, las intenciones de Ortega pasaban por viajar al país árabe aprovechando el parón invernal de la competición, para ponerse de nuevo a disposición del club a primeros de febrero, fecha en la que arranca la segunda vuelta de la Liga Asobal, pero lo cierto es que la fórmula no ha convencido al mandatario, que ha descartado seguir contando con el técnico y ha adelantado que el club buscará un ayudante para Javier Cabanas.

La marcha de Manolo Ortega supone un nuevo revés para el Ángel Ximénez, que en apenas 15 días ha visto como los dos principales exponentes de su cuerpo técnico han abandonado el club de forma sorpresiva para comenzar un nuevo periplo deportivo en el emirato árabe. Primero fue Fernando Barbeito, quien a falta de tres partidos para la finalización de la primera vuelta, anunciaba precipitadamente su salida alegando una oferta irrechazable para hacerse cargo de la selección nacional de este país. En un primer momento, y pese a que Mariano Jiménez indicó que Manolo Ortega permanecería en Puente Genil, lo cierto es que la rumorología apuntaba a que éste también tendría sobre la mesa una oferta para acompañar al entrenador de Castelldefels. Pese a ello, el técnico cumplió su cometido colaborando con Cabanas en la preparación de los tres últimos encuentros de liga, y ya en la noche del sábado, al término del partido en Cuenca, comunicó su marcha a la plantilla.

Hasta ahora, Manolo Ortega había sido uno de los fijos en el cuerpo técnico del Ángel Ximénez desde que el equipo llegó a la Liga Asobal. Segundo con Antonio Ortiz y segundo con Fernando Barbeito, tras la marcha de éste muchos apuntaban que esta podría ser su gran oportunidad para tomar las riendas del banquillo, una opinión no compartida desde la Junta Directiva, que optó por la opción de Javier Cabanas. Una circunstancia que, unida a la oferta para cambiar de aires, habría sido definitiva en su decisión.

En lo meramente deportivo, la plantilla se reincorporará a los entrenamientos el próximo 7 de enero. Por lo pronto, el presidente ha informado que se baraja hacer uno o dos fichajes para reforzar la primera línea, aunque tampoco se descarta que se dé la baja a algún jugador "que no ha cumplido las expectativas". El Ángel Ximénez ha acabado la primera vuelta antepenúltimo, con ocho puntos, en su peor arranque liguero en las tres campañas en Asobal.

## La Oficina de Consumo de Puente Genil ha resuelto el 40% de expedientes y recuperado 7.453 euros reclamados



Por Virginia Requena - 14/12/2015

La Concejala de Consumo y Aldeas del ayuntamiento de Puente Genil, Dolores Franco, ha dado a conocer los datos que arroja la Oficina del Consumidor de Puente Genil (OMIC). Informando que en lo que llevamos de año se han abierto 295 expedientes, de los cuales se han resuelto 120 (40,6%). Dando como resultado favorable un total de 85 (70,8%). La información la ha hecho pública en la convocatoria de prensa a la que ha asistido junto a la técnica del Consumo, Inmaculada Muñoz. TODA LA

INFORMACION 24 HORAS CON PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA (martes, 20:30 h).

En términos reales los expedientes resueltos positivamente suponen la anulación a las reclamaciones de 4.355 euros y la devolución efectiva de 3.097 euros. Por lo que supone la recuperación de 7.453 euros. La mayoría de reclamaciones que interpelan los usuarios son las de telefonía (107), seguidas de suministros (76); las relativas a comercio (34) o banca (32).

De cara a 2016 desde la concejalía se van a poner en marcha talleres en materia informativa si bien “estamos satisfechos de la gran utilidad de la Oficina”.

Informó que la Oficina se sitúa en la primera planta de los Servicios Sociales Comunitarios en la calle Antonio Sánchez Cuenca. Franco ha dicho que desde la OMIC se tramitan “quejas, reclamaciones...respecto a compras en general y servicios”. Si bien, no se da cobertura a tramitaciones relativas a autónomos, o pensiones “sugerimos que contacten con nosotros”. La OMIC en Puente Genil dispone de Facebook, twitter y correo ([omic@aytopuentegenil.es](mailto:omic@aytopuentegenil.es)).

## Esteban Morales recibe a los recientemente proclamados alcaldes pedáneos



Noticias | 11/12/2015 - 11:49 | Juan Carlos Campaña |

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha celebrado en su despacho la primera reunión con los representantes del alcalde en las aldeas recientemente elegidos en los comicios celebrados el pasado 27 de noviembre, encuentro al que también asistió la concejala de Aldeas y Consumo, Loli Franco.

En esta primera toma de contacto los nuevos pedáneos, que recogieron de manos del alcalde los decretos que les nombraban delegados del gobierno municipal en las aldeas, conocieron el funcionamiento del consejo y sus funciones, a la vez que se les solicitaba su colaboración para que sean transmisores de las necesidades y demandas de sus convecinos.

El alcalde, que animó a los nuevos representantes a que trabajasen por sus respectivas aldeas, destacó la importancia del compromiso que habían adquirido y les felicitó por su nombramiento, emplazándolos para el mes de enero que darán comienzo las reuniones periódicas del consejo.

Junto a los alcaldes pedáneos Inés Gutiérrez, Manuel Ruiz y Manuel Quero, de las aldeas de La Ribera Baja, Puerto Alegre y La Mina, que repiten en el cargo, asistieron los recientemente elegidos Rosario Pérez (Sotogordo), Dolores María Avilés (El Palomar), María Ángeles Cabezas (Cordobilla) y José Urbano (Los Arenales).

## Las mejoras del cuartel de Puente Genil empezarán en marzo



CORDÓPOLIS | 14 de diciembre de 2015 a las 5:08 |

Las obras en las dependencias de la Guardia Civil incluyen la reparación de los desperfectos causados por robos, la climatización y la instalación de ascensores

El vocal de AUGC en Puente Genil, Epifanio Montilla, y el alcalde de dicha localidad, Esteban Morales, se han reunido para conocer el estado del proyecto de construcción del

nuevo cuartel, señala una nota de prensa. En el encuentro se ha informado de que, a partir del 1 de enero de 2016, se llevarán a cabo los trámites para la licitación y adjudicación de las obras de reparación y adaptación del nuevo cuartel. Estos trámites son requeridos por la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE). De esta forma, se prevé iniciar dichas obras en marzo de 2016, una vez hayan sido adjudicadas a la empresa correspondiente.

Se trata de tres trabajos distintos: por un lado la reparación de los desperfectos causados por robos y el paso del tiempo, con un coste de 100.000 euros; por otro lado la climatización de las dependencias oficiales (edificio principal), por valor de 74.000 euros; y por último la instalación de ascensores, con el coste de 159.986 euros. Una vez hayan acabado esas obras y trabajos, el Ayuntamiento hará entrega al GIESE, organismo dependiente del Ministerio del Interior. El objetivo es que lo antes posible puedan ponerse en funcionamiento las nuevas instalaciones y se lleve a cabo el traslado desde el antiguo cuartel situado en la calle Miguel Romero.

AUGC agradece el compromiso de todas las organizaciones políticas de Puente Genil para que los guardias civiles puedan ejercer sus funciones en unas instalaciones dignas y adaptadas a las necesidades de una ciudad tan relevante en la provincia.

 CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## El Fidias revalida su título andaluz en Puente Genil



CORDÓPOLIS | 14 de diciembre de 2015 a las 12:43 |

El club cordobés repite su triunfo del pasado año en el Autonómico de Natación Paralímpica | Además, 18 de sus nadadores logran marcas mínimas para el Nacional

Es uno de los clubes más representativos de Córdoba y ejerce además una importante labor en materia de integración. De hecho, es una de las referencias a nivel nacional en la promoción de deportistas con discapacidad. Se trata del Club Fidias Natación Integral, que una vez más da muestras del gran trabajo que realiza y del potencial con que cuentan sus integrantes. La entidad celebra este lunes la consecución del título autonómico por segundo año consecutivo. De esta forma, reedita el triunfo que lograra en 2014 en el Campeonato de Andalucía de Natación Paralímpica, que en esta edición se celebró además en la provincia. Fue la Piscina Municipal de Puente Genil la que acogió un evento en el que el club cordobés acumuló diversos resultados destacados a nivel individual.

Las instalaciones de la localidad pontana se convirtieron por tanto en escenario del campeonato autonómico, que alcanzaba su décimo octava edición. A la cita, que se desarrolló entre el sábado y el domingo, acudieron 95 nadadores y unos 20 técnicos, pertenecientes a 11 clubes. Otros muchos deportistas actuaron como independientes en una competición que arrojó un magnífico resultado final para el Club Fidias, que consigue así poner broche de oro a un gran año. No en vano, en este 2015 también alcanzó la entidad cordobesa, entre otros éxitos, la tercera posición en el Campeonato de España -el pasado mes de junio- y recibió reconocimientos como el Premio Estímulos al Deporte, que entrega la Fundación Andalucía Olímpica.

El Club Fidiás finalizó su participación en el Campeonato de Andalucía de Natación Paralímpica con un total de 568 puntos. Esa cifra permitió al conjunto lograr el triunfo definitivo de manera contundente, pues fueron casi 400 los que obtuvo de ventaja respecto del segundo clasificado, el CODA Huelva (121). La tercera posición fue para el Club Deportivo Al Ándalus de Sevilla, que terminó con 121 puntos. A la lógica alegría por la consecución de la corona autonómica por segundo año consecutivo, la entidad sumó la satisfacción de comprobar cómo el potencial de sus nadadores tenía también recompensas individuales. Un total de 18 deportistas del club cordobés sellaron su actuación con la obtención de marcas mínimas que les permiten entrar en el Campeonato de España, que se celebrará en marzo de 2016.

## Las obras del Centro Social de Los Arenales de Puente Genil finalizarán en enero

El nuevo edificio contará con unos 86 metros cuadrados



Lunes, 14 Diciembre 2015 13:57 Redacción Emilio J. Jiménez

Las obras del futuro edificio del Centro Social de Los Arenales, que se ubica junto al colegio de la citada aldea, concluirán a finales del próximo mes de enero según afirmó en la visita que realizaba a los trabajos el concejal de Infraestructuras y Servicios, Francisco Carrillo, a quien acompañaba la concejala de Aldeas y Consumo, Loli Franco.

El concejal señaló que las obras del centro, que dieron comienzo en el mes de noviembre y que cuentan con un presupuesto de unos 40.000 euros, era una de las actuaciones más demandadas por los vecinos de la aldea, unos trabajos que realiza Construcciones Manuel Pérez Cornejo, empresa que resultó adjudicataria.

Carrillo dijo que el nuevo edificio contará con unos 86 metros cuadrados, de los 65 metros que figuraban en un primer proyecto, y con un nuevo acceso independiente al colegio lo que facilitará la accesibilidad de los vecinos, apuntando que para la realización de la obra se habían tenido que retirar varios árboles que volverán a plantarse en el patio frontal del centro educativo.

## El Ángel Ximénez inicia unas reflexivas vacaciones

14 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil cerró el pasado sábado contra el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca, por estadísticas y puntos, la peor primera vuelta de su historia desde que milita en la Liga ASOBAL. En su tercera temporada en la máxima categoría del balonmano español, el conjunto pontanés no ha podido superar los registros de anteriores temporadas. En la 2013/2014 se terminó con 9 puntos con Antonio Ortiz en el banquillo, mientras que en la temporada pasada, con Fernando Barbeito, acabaron con 10 puntos.

Sin embargo, la igualdad que hay entre los equipos de la zona media baja en la clasificación contribuye a que el equipo esté, a día de hoy, salvado; aunque desde el club son conscientes de que el parón navideño será de mucho trabajo para la directiva y para el cuerpo técnico que liderará, por el momento en solitario, Javier Cabanas, tras la marcha de Manolo Ortega, segundo entrenador y preparador físico, a Bahrein para volver a formar un tándem con Fernando Barbeito.

El proyecto del club que preside Mariano Jiménez iba encaminado esta temporada a consolidar al primer equipo en la ASOBAL. Sin embargo, un cúmulo de circunstancias negativas han influido en que el objetivo ahora no sea otro que la permanencia. Siempre lo ha sido, pero la ilusión de la masa social era amarrarla cuanto antes para pensar en acabar la liga en una posición mejorada con respecto a años anteriores. La lesión de Nacho Moya en la jornada 4 fue un mal menor, hasta que la baja de Chispi por el grave problema en su rodilla mermó la primera línea. La ausencia del líder del equipo ha sido un jarro de agua fría que la plantilla ha tratado de asimilar, pero ha sido, reconocido por algunos jugadores del equipo, más sensible de lo que ellos mismos esperaban.

Asimismo, y ante la difícil adaptación de Nikola Potic, único zurdo de la primera línea, y la falta de oportunidades a muchos jugadores han propiciado que muchos jugadores hayan acumulado una carga de minutos excesiva y que han hecho mella en el físico de una plantilla corta en la que Mario Porrás también ha sido uno de los que ha forzado partido tras partido desde hace semanas por una pubalgia.

Otra historia es la trayectoria del equipo fuera de casa. Habiendo jugado partidos contra la mayoría de los de la zona alta lejos de Puente Genil, los cordobeses no han podido sumar ni un solo punto, basando un año más su mayor fortaleza en el Miguel Salas; donde han ganado cuatro partidos (Sagunto, Teucro, Villa de Aranda y Aragón). No cabe duda de que los refuerzos, tal y como se reconoce desde la directiva, van a llegar para mejorar a un equipo que necesita un plus en forma de fichajes que fortalezcan los laterales.

## "La situación es preocupante"



David Jurado 14/12/15 14:59

Sincero y claro. Así se mostraba Javier Cabanas en el análisis final de la primera vuelta del Ángel Ximénez, porque no eludió afirmar que "la situación es preocupante. Cuando miras la clasificación y te ves empatado con el último equipo que descendería, es evidente que junto a Puerto Sagunto y BM Aragón somos los tres que en peor circunstancias estamos", subrayó.

Con todo el técnico burgalés ha indicado que "lo bueno es que por arriba están a dos y tres puntos varios equipos", de ahí que es de la opinión que la permanencia se la jugarán "con otros siete clubes", entre los que mete a Teucro, Guadalajara, Cuenca, Sinfin y Benidorm, además de los citados Puerto Sagunto y BM Aragón. De ellos sólo tres tendrán que pasar por Puente Genil en la segunda vuelta. "Pensé en irnos con algún punto más, pero tendremos que arreglarlo en la segunda vuelta", ha apuntado un Cabanas que debutó precipitadamente en el banquillo de los pontanenses a tres jornadas de la conclusión de la primera vuelta, pero no sumó ningún punto tras sustituir en el cargo a Fernando Barbeito.

Cabanas, pese a las tres derrotas, ha visto una evolución en el equipo porque "ha ido jugando un poquito mejor cada partido. En Cuenca tuvimos 40 minutos bastante buenos y veinte muy malos, llegamos a ganar parcialmente de siete, pero también de más de nueve", por ello "hay que evitar la irregularidad".

Así que el preparador del Ximénez se siente "preocupado" pero a la vez está "tranquilo porque la plantilla está muy involucrada. Éste es de los mejores grupos que he tenido", así que "a nada que funcione con más regularidad estoy convencido que en cuanto incorporemos a alguien saldremos adelante". Fue ahí cuando lanzó su primer mensaje a navegantes, es decir, que hay que fichar. Tan claro lo dijo como que afirmó que "es fundamental que estén el 7 enero. No tengo mucho tiempo, tres semanas y media, así lo suyo es que estén desde el primer día" de la vuelta al tajo.

¿Cómo encontrarlos? Pues está claro que es "un puzzle de varias piezas". La primera es la "necesidad de conseguir un par de jugadores para la primera línea y a la vez equilibrarlo con el presupuesto del club y el tipo de jugadores que pueden venir. Eso puede llevar aparejado salidas". Así que "lo primero es ver el coste de lo que hay que interesa, luego ver los recursos que tenemos y a lo mejor si falta... todo está muy en el aire. La idea es incorporar y mantener, sí que es cierto que si se ponen a tiro dos o tres bien, igual hay que dar salidas".

"Necesitamos laterales, los dos centrales están a buen nivel, aunque lo primero es que se recuperen de sus lesiones, sobre todo Mario Porras. El chaval ha hecho un esfuerzo digno de elogiar, jugar con dolor no es fácil, acabó con lágrimas el partido en Cuenca". Así que centrados en buscar esos dos laterales, Cabanas es más claro, que sean "zurdos o diestros, los dos, pero primero es analizar el mercado. Si podemos conseguir que defiendan y ataquen, mejor que mejor, aunque si no es así la prioridad es ataque. Al balonmano actual se juega más rápido, cuanto menos cambios entre defensa y ataque, mejor, pero si hay que elegir donde más carencias hay es en ataque". Más claro, el agua.